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No dia (30) trinta de janeiro de dois mil e vinte cinco (2025), 11h, reuniram-se 

extraordinariamente o Conselho Curador do INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL 

DOS SERVIDORES MUNICIPAIS DE NOVA ALVORADA DO SUL – PREVNAS. Os 

Conselheiros presentes, ADRIANA LUIZA TAVARES, ADRIANE DA CUNHA, 

CHRISTIANE DE SOUSA SANTOS ARALDI, EZENIR CASTELÃO SEZERINO e 

JOSIANE MARTINS MOREIRA, juntamente com a presidente do Instituto com as 

seguintes Pautas: 1ª Pauta: Taxa de administração; 2ª Pauta: Cumprimento da Política 

de Investimentos; 3ª Pauta: 7º Congresso Brasileiro da ABIPEM em Florianópolis e 4ª 

Pauta: Solicitação de parcelamento da dívida do ente. Em relação a Taxa de 

administração, essa tem por objetivo fixar o limite para as despesas administrativas do 

PREVNAS, para o exercício de 2025, totalizando o valor de R$ 1.269.768,97(um 

milhão, duzentos e sessenta e nove mil, setecentos sessenta e oito reais, noventa e 

sete centavos). Ficou definido pelo Conselho, a realização das despesas deverá ser 

feita em consonância com o orçamento aprovado para o exercício. Em relação a 2ª 

pauta, após estudos, análises e acompanhamento comprovou-se que no ano de 2024, 

a Política de Investimentos foi seguida e cumprida adequadamente, mas não 

conseguimos atingir a Meta Atuarial do ano devido a volatilidade do mercado financeiro 

e os impactos da economia. Tínhamos como meta o percentual de 9,92% (nove vírgula 

noventa e dois por cento) e atingimos o valor de 6,47% (seis vírgula quarenta e sete 

por cento) anual; ficando o percentual de 3,45% (três vírgula quarenta e cinco por 

cento) abaixo da meta estabelecida para o ano de 2024. A participação no Congresso 

Brasileiro de Investimentos dos RPPS, nos dias 12 a 14 de março em Florianópolis, 

ficando autorizada a inscrição dos membros do Comitê de Investimentos. Já em 

relação ao pedido de parcelamento da dívida do poder executivo, provenientes da 

Secretaria de Saúde (maio a dezembro e 13º salário) no valor de R$ 1.443.872,29 (um 

milhão, quatrocentos quarenta e três mil, oitocentos setenta e dois reais, vinte e nove 

centavos); Prefeitura e Assistência Social (junho a dezembro e 13º salário) no valor de 

R$ 1.019.182,36 (um milhão, dezenove mil, cento oitenta e dois reais, trinta e seis 

centavos); FUNDEB (outubro a dezembro e 13º salário) no valor de R$ 763.517,48 

(setecentos sessenta e três mil, quinhentos dezessete reais, quarenta e oito centavos), 

totalizando o valor de R$ 3.226.572,13 (três milhões, duzentos vinte e seis mil, 

quinhentos setenta e dois reais, treze centavos), ficando autorizado por esse Conselho 

Curador o parcelamento, de acordo com as orientações do Ministério da Previdência e 



aprovação da Câmara. E sobre o repasse do parcelamento referente ao mês de 

dezembro, estamos aguardando o sistema CADPREV sobre as novas atualizações 

para emissão das guias de pagamentos com juros e multas, já solicitadas pela 

administração municipal. Em relação a prorrogação de contrato da Assessoria jurídica 

ACONPREV- CONSULT. ADMINIST. E PREVIDENCIARIA LTDA, ficou definido que 

iremos aguardar o IPCA de janeiro para avaliar o impacto no orçamento previsto no 

Instituto. Eu Adriane da Cunha, encerro a reunião, onde após ser lida e em 

conformidade segue assinada por todos os presentes. 
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